

#SÜD-OST 19. Januar 2024

RBB-Infotag: EVG-Mitglieder begeistert von neuen tariflichen Leistungen

Das war ein toller Tag bei den Kollegen der Regionalbahn Bitterfeld (RBB). Am Donnerstag haben wir in entspannter Runde über die brandneuen tariflichen Leistungen des Fonds soziale Sicherung informiert.



Egal, ob es um berufliche Fortbildung, Gesundheitsvorsorge, bessere Absicherung im Berufsleben oder Hilfe in Not geht - der Fonds soziale Sicherung ist die erste Anlaufstelle! Diese Leistungen sind seit Januar gültig und stehen allen EVG-Mitgliedern zur Verfügung.

Bei einem köstlichen „drei Gänge Menü“ mit Bockwurst, Brötchen und Senf hat Gewerkschaftssekretär Dennis Bitzer die Fragen unserer Mitglieder beantwortet. Wir freuen uns, dass unsere EVG-Familie gestern wieder Zuwachs bekommen hat und heißen unser neues Mitglied herzlich willkommen.

Ein herzliches Dankeschön geht auch an die EVG-Betriebsgruppe für die hervorragende Organisation und an die GUV Fakulta für die tatkräftige Unterstützung. Gemeinsam sind wir unschlagbar!



[Alle Bilder anzeigen »](#)